
VERBALE DELLA RIUNIONE  RAB – N. 31 
 

Il giorno lunedì  14 settembre  2009 alle ore 21,00, presso la sala al piano primo del 
centro Sociale Zolino, in Via Tinti a Imola, si sono riuniti i signori: 
 
Cavina Massimo – presidente RAB 
Righini Claudio – membro RAB 
Merli Roberto – membro RAB 
Gamberini Vittorio - membro RAB 
Zaniboni Alberto - membro RAB 
Zanarini Alessandro – membro RAB 
De Carli Roberta – membro RAB 
Marchetti Elena – membro RAB 
Pelliconi Stefano  – membro RAB in sostituzione di Zucchelli Susanna 
 
Sono assenti giustificati Mimmi Tonino, Bettini Giorgio e Geminiani Silvano. 
L’incontro è valido a norma dell’art. 7 del regolamento. 
E’ presente come invitato permanente l’assessore Luciano Mazzini.  
 
L’ordine del giorno era il seguente: 

1. Approvazione verbale della riunione precedente (n. 30); 
2. Fine lavori del cantiere,  primi monitoraggi sulla nuova centrale, rispetto delle 
prescrizioni; 

3. Avanzamento adempimenti previsti dalla convenzione; 
4. Progetto sulla qualità dell’aria; 
5. Iniziative per l’inaugurazione dell’impianto. 
6. Varie ed eventuali. 
 

5) Marchetti illustra le iniziative previste per l’inaugurazione dell’impianto:  
- il 28 settembre nel pomeriggio si svolgerà una cerimonia riservata alle Autorità alla quale 
sono invitati tutti i membri del RAB; 
- il 3 ottobre, per tutta la giornata, ci sarà una festa per la città, durante la quale l’impianto 
rimarrà aperto e verrà presentato a tutti i cittadini; all’evento verrà data la massima 
pubblicità per favorire la partecipazione del maggior numero di persone. Il RAB è invitato a 
presenziare alla manifestazione con una postazione di informazione sulle proprie attività; 
1) Si approva all’unanimità il verbale del RAB n. 30. De Carli trasmetterà gli allegati 
(progetto studio ASL e relazione Tugnoli) citati nel verbale ma non allegati. 
Per il Rab è importante porre l’accento sul fatto che lo studio relativo all’impatto sulla 
salute è frutto di una sua proposta e che deve essere garantito a tutti i soggetti interessati 
l’accesso ai risultati. 
Mazzini comunica che ritiene opportuno rilanciare l’offerta di sconto sulla bolletta elettrica 
per i cittadini imolesi, alla quale è possibile aderire fino al 31 ottobre. 
Zanarini entra alle ore 21,30 
2) Pelliconi riferisce che è quasi completato l’iter per il collaudo funzionale dell’impianto. Le 
prove di ferragosto del funzionamento “in isola” della centrale per la produzione di energia 
elettrica, hanno avuto un esito positivo. Il filtro SCR è funzionante. Mancano ancora alcune 
messe a punto di dettaglio, comunque è confermata, come previsto, la presa in consegna 
dell’impianto a partire dal 1 ottobre 2009. 
Sono stati fatti i primi rilievi sulle emissioni: 
- NOX circa 7-8 mg/mc (con NH3 tendente a zero) 
- CO circa 1,5 – 2 mg/mc 



- Polveri totali circa 0,1 – 0,2 mg/mc (valore molto più basso del limite imposto, tanto 
che si è dovuto calibrare il rilevatore al camino per l’intervallo 0 – 0,2) 

 
Nell’ultima settimana di settembre verrà fatto il monitoraggio acustico ante operam. 
Al momento risultano soddisfacenti anche i primi dati sui consumi idrici (da verificare a 
regime). 
Le due turbine della centrale Montericco sono state definitivamente dismesse. 
Per quanto riguarda le adesioni per le riconversioni al teleriscaldamento si prosegue con la 
raccolta e ad oggi sono stati utilizzati circa 1600 K€ di fondi destinati agli sconti sugli 
allacciamenti. 
Cavina comunica che ha ricevuto alcune segnalazioni sul presunto eccessivo consumo di 
energia per l’illuminazione notturna della torre. Pelliconi informa che l’illuminazione viene 
sempre spenta alle ore 24,00 e funziona con lampade a consumo bassissimo: il totale di 
potenza impegnata è di soli 28 kw. 
Righini chiede lo schema in planimetria della posizione di contatori per la lettura dei 
consumi idrici. 
Per quanto riguarda il rispetto delle prescrizioni, ad oggi risulta in linea con le previsioni 
l’avanzamento; rimangono da fare il monitoraggio acustico post operam e la sistemazione 
dell’area verde. 
4) Mazzini riferisce che ARPA avvierà nel mese di ottobre (dopo l’apertura delle scuole) le 
rilevazioni sui flussi di traffico. Sono state fornite alla provincia tutte le informazioni utili sui 
consumi ed è stata verificata la compatibilità tra cartografia Hera e Comune per geo 
referenziare le utenze. 
Cavina ritiene che sia molto importante monitorare l’avanzamento del progetto, fissando 
delle scadenze fisse di verifica. 
 
Alle ore 23,15 la riunione termina. 
 
 


